
Herr Heilmann führt in das Thema ein. Fragen der Ausschussmitglieder zur Angemessenheit 
des Mitteleinsatzes werden beantwortet. Die Ausschussmitglieder bitten um Vorlage einer 
Wirtschaftlichkeitsberechnung zur nächsten Sitzung und sprechen sich übereinstimmend für 
eine Vertagung aus. Frau Bühse lässt über den Vertagungsantrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 


